

Pouvoir d'achat : Pourquoi FO se mobilise aujourd'hui ?

Faisons entendre nos voix pour défendre notre pouvoir d'achat !

Face à son mutisme depuis plusieurs semaines, la Direction doit comprendre que nous sommes tous rentrés de vacances, et nous attendons toujours leur réponse...

La Direction doit sortir de son silence et répondre à l'attente de SES salariés

Face à une très forte attente des salariés, et sans réponse suffisante de la Direction, **FO** a lancé une **première mobilisation de ses équipes sur l'ensemble des sites en France** pour rappeler à la Direction l'importance de nous proposer rapidement une redistribution équitable des profits et une valorisation de nos salaires pour **soutenir le pouvoir d'achat de tous les salariés**.

Suite aux annonces de fin juillet des très bons résultats au 1^{er} semestre 2022, d'une part au niveau Groupe portées par Jean-Pascal Tricoire lui-même, et de l'autre par Laurent Bataille au niveau France, personne ne comprendrait que les Directions du Pays France et de GSC Europe jouent « petits bras » en se retranchant derrière un ralentissement du business et d'une légère baisse de l'inflation sur les 12 derniers mois. Restons **cohérents, pour nos salariés, nos actionnaires comme pour nos clients...**

FO a mobilisé ses équipes sur tout le Territoire pour envoyer le signal que tous, nous sommes rentrés de vacances. Partageons ce message pour leur expliquer cette mobilisation. Et espérons que la Direction souhaite être leader en France en étant le 1^{er} groupe du CAC40 à redistribuer un peu plus de profits à ses salariés dans le contexte actuel, sachant aussi que plus de la moitié des entreprises en France a déjà proposé une revalorisation des salaires en plus des NAO 2022...

FO mobilise ses équipes partout sur le Territoire !

Sur les sites industriels et logistiques :

Partout où nous le pouvons, dès le début des équipes de matin, les représentants **FO** bloquent l'accès des camions (entrée des pièces ou sortie des produits finis) jusqu'à 9h, en distribuant massivement ce tract pour informer les salariés.

Sur les sites tertiaires et agences commerciales :

 Une **[pétition est en ligne](#)** pour solliciter le soutien de tous les salariés afin de montrer que nous souhaitons tous une réponse positive à nos demandes pour améliorer notre pouvoir d'achat.

Rappel des revendications **FO**

- **Ouverture d'une négociation groupe** pour permettre le débloqué anticipé de l'intéressement placé avant le 01/01/2022 comme permis par le législateur sur les fonds possibles du PEE,
- **Augmentation générale pour TOUS de minimum 3%** (de l'Ouvrier au Cadre), avec un **plancher minimum** afin d'assurer un coup de pouce pour les salaires les plus faibles,
- **Versement de la « prime de partage de la valeur* (Prime Macron 2) »** pour tous les salaires mensuels inférieurs à 3 fois le SMIC (3 x 1 679€ brut = 5 037€ brut ETP) **applicable au 01/07/2022**.

* Prime non fiscalisée et non imposable pour le salarié et la Direction.

Sans réponse positive, FO saura rapidement prendre ses responsabilités et mobiliser encore plus tous les salariés pour défendre le pouvoir d'achat de TOUS !



Plus responsable : Pour préserver la biodiversité et compenser notre empreinte carbone, **FO** s'engage à replanter 1 arbre pour chaque nouvelle publication de tracts / envoi d'emails.

